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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 
決 

 

裁 

   

 

 

 

 

 

平成２２年第１２回上富良野町教育委員会会議録 
 

 

１．平成２２年１１月２４日（水）１７時００分開会の第１２回上富良野町教育委員会は、 

上富良野町社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   平成２２年１１月２４日  １７時 

 

 

３．出席委員 

       委員長  増 田 修 一 

            委  員    三 熊 邦 彦 

委  員    吉 村 好 子 

            教育長  北 川 雅 一 

 

４．欠席委員 

        委  員    菅 野 博 和 

 

 

５．事務局職員 

教育振興課長          服 部 久 和 

            社会教育班主幹         水 谷 つ ね 

            学校教育班主幹（記録）  大 石 輝 男 

学校教育アドバイザー  齊 木 光 男 

 

 

 

 

６．閉  会   平成２２年１１月２４日  １７時３０分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委員長 

 

 

 

 

 

学校教育班主幹 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

教 育 長 

 

委員長 

 

 

全 委 員 

 

委員長 

 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

全委員 

 

委員長 

 

全委員 

開会宣言１７時００分 

只今から平成２２年第１２回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

菅野委員につきましては、欠席となっておりますので、よろしくお願い申し上げ

ます。 

前回の議事録承認について。事務局より説明願います。 

 

前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 

前回、平成２２年１０月２８日開催の平成２２年第１１回教育委員会議事録につ

いてご報告申し上げます。 

日程第１ 議案第１号 平成２２年度要保護及び準要保護児童生徒の認定につ

いてご審議をいただき、議案のとおり了しております。 

後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 

  

それでは、次に前回以降からの諸般の報告を北川教育長からお願いします。 

    

  教育行政の報告をいたします。１０月２８日からの諸般の報告説明。 

  

 前回の教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきましたが。

何かご質問ございますか。 

  

 （なしの声） 

 

 それでは、議事にはいります。 

 日程第１報告第１号町立小中学校教職員の平成２２年１２月期における勤勉手当

の給与決定手続きについて、教育振興課長より説明願います。 

 

ただ今上程いただきました日程第１報告第１号町立小中学校教職員の平成２２年

１２月期における勤勉手当の給与決定手続きについて、説明申し上げます。 

（日程第１報告第１号及び資料を朗読説明） 

 

ただ今、教育振興課長から日程第１報告第１号町立小中学校教職員の平成２２年

１２月期における勤勉手当の給与決定手続きについて、説明いただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

（なしの声） 

 

なければ、この件について、ご承認いただけますか。 

 

（はいの声) 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委員長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

全委員 

 

委員長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

委員長 

 

全委員 

 

委員長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委員長 

 

 次に、日程第２議案第１号平成２２年度上富良野町一般会計（教育費）補正予算に

ついて教育振興課長より説明願います。 

 

ただ今上程いただきました日程第２議案第１号平成２２年度上富良野町一般会（教

育費）補正予算についてご説明いたします。（日程第２議案第１号及び資料を朗 

読説明） 

 

ただ今、教育振興課長から、日程第２議案第１号平成２２年度上富良野町一般会計

（教育費）補正予算について説明いただきました。１１月臨時議会関係では中学校駅

伝派遣の件、１２月定例議会関係については８件のご説明をいただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

（なしの声） 

 

補正予算に組まれているのは、町に１００万円の寄付があった内の５０万円です

か。 

 

そうです。広島県福山市の方からの寄付です。あと、補正予算とは、直接関係はあ

りませんが、耐震の関係で、正式なものではありませんが、およその結果として東中

小学校については、問題がないようです。東中中学校については、若干、数字的に基

準を下回っている状況にありますので、正式に数値が判りましたら改めて報告をした

いと考えております。 

 

他にご質問、ご意見はございませんか。 

 

（なしの声） 

 

次に、日程第３議案第２号平成２２年度要保護及び準要保護児童生徒の認定につい

て上程いたします。 

 

ただ今上程いただきました日程第３議案第２号要保護及び準要保護児童

生徒の認定についてご説明いたします。（日程第３議案第２号及び資料を朗

読説明） 

 

ただ今、教育振興課長から、日程第３議案第２号要保護及び準要保護児童

生徒の認定についてについて説明いただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 
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三熊委員 

 

教育振興課長 

 

 

委員長 

 

全委員 

 

委員長 

 

 

全委員 

 

 

委員長 

 

 

営業所得とありますが、何か商売をされている方でしょうか。 

 

 この所得は前年度の所得が対象になりますので、昨年までは、営業をしていたとい

うことです。転入されてからは、会社員をしているようです。 

 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

それでは、ただいま上程されました１世帯２名について、準要保護で承認よろしい

ですか。 

 

（はいの声） 

 

それでは、以上をもちまして、平成２２年第１２回上富良野町教育委員会会議の日

程は全て終了しましたので、平成２２年第１１回教育委員会は、閉会とします。 

  

閉会 １７時３０分 

 

この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長  

              委  員 

              委 員 

              調整員 

 


